

PlantaDoce.

Empresa

Devicare refuerza su cartera y compra a M4 Pharma su producto urológico

La compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales, ha cerrado la primera adquisición de un producto desde su nacimiento, en 2012.

A. Escobar
2 feb 2021 - 05:00



Devicare apuntala su cartera. La compañía española, especializada en la producción y desarrollo de terapias digitales para enfermedades crónicas, ha adquirido al laboratorio farmacéutico M4 Pharma su producto Urogelus con el objetivo de fortalecer su presencia en esta área terapéutica, según ha confirmado Rosendo Garganta, consejero delegado de la empresa, a PlantaDoce. Se trata de la primera adquisición realizada por Devicare desde su fundación, en 2012. No ha trascendido el importe de la operación.

El producto Urogelus es un gel antiséptico reparador con estudios clínicos que ha sido formulado para conseguir una mejor higiene y cuidado urogenital tanto masculino como femenino. Urogelus es un gel de uso diario que ha demostrado beneficios

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/devicare-refuerza-su-cartera-y-compra-a-m4-pharma-su-producto-urolologico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

adicionales en su uso posquirúrgico. Por el momento, el objetivo es vender este producto en España, aunque Garganta recuerda que Devicare tiene en la actualidad acuerdos en más de cincuenta países del mundo. **M4 Pharma es un laboratorio dedicado a la comercialización de productos farmacéuticos en oftalmología, ORL y urología.**

El consejero delegado de Devicare comenta que esta adquisición no será la única que la compañía lleve a cabo durante 2021, un año en el que como mínimo espera poder comprar un producto más. “Nuestro objetivo es crecer en ventas y también sumar nuevas categorías de producto”, añade.

Devicare ha cerrado una ronda de tres millones de dólares liderada por Advanced MedTech

“Esta inversión es el primer paso dentro de nuestra estrategia de crecimiento inorgánico para acelerar nuestro crecimiento en facturación e incrementar nuestra presencia en urología”, apunta. Para el ejecutivo, Urogelus es una marca sobre la que “esperamos poder construir una gama de productos higiénicos destinados a cubrir todas las necesidades de los pacientes urológicos a lo largo de su vida”, apostilla.

Devicare facturó un millón de euros en el ejercicio 2020 y espera crecer un 50% este año. Desde su fundación, **la compañía española de urología ha captado más de diez millones de financiación.**

A principios de enero, **Devicare cerró una ronda de financiación de tres millones de dólares.** La operación estuvo liderada por la compañía de tecnología médica Advanced MedTech, propiedad de Temasek Holdings, el fondo soberano de Singapur. Advanced MedTech es una empresa de tecnología médica con foco en urología.

La compañía española facturó un millón de euros en 2020 y espera crecer un 50% en 2021

La ronda permitirá a Devicare avanzar en el desarrollo de Lit-Control, su solución no quirúrgica de litiasis renal (piedras en el riñón). Este pH meter digital está específicamente diseñado para ofrecer una medicina personalizada a través de la medida del pH urinario de los pacientes y la recomendación de la correcta

PlantaDoce.

medicación. Más tarde, mediante la transmisión de datos a una *app* y el uso de algoritmos informatizados, permitirá ajustar su dosis y posología para que el tratamiento sea más eficaz y a los urólogos y sus pacientes gestionar la enfermedad de manera remota.

La operación también contó con la participación de Ship2B. Además, inversores ya presentes en el capital, como Emesa, el *hólding* del abogado y empresario Emilio Cuatrecasas, o Juan Knuth, expropietario de Palex Medical, volvieron a invertir en esta ocasión.